



10/24 まちの発展につなげていけるように 令和5年度 優良建設業者表彰式



優良建設業者表彰は、市が発注した建設工事において優秀な成績で工事を完成した事業者を審査対象にしており、今年度は、土木部門4社、建築部門2社、電気設備部門3社、管部門3社が表彰されました。受賞者を代表して、光南建設株式会社の津波克守代表取締役は「現場の職員をはじめ、関わる全ての皆さんが一丸となって取り組んできたことが受賞につながったのだと思います」とあいさつしました。

10/24 女性視点のスピーチでアピール 第46回「若い経営者の主張発表大会」報告



宜野湾市商工会青年部の木内清佳さんと関係者の皆さんが来訪し「第46回若い経営者の主張大会(九州大会)」において最優秀賞を受賞したことを報告しました。スピーチでは、男性が多い青年部で生理・妊婦体験を実施し、家庭や女性従業員への配慮につなげたことを話しました。木内さんは全国大会に向けて「女性視点のスピーチでアピールをし、少しでも女性の社会進出のきっかけになればと思います」と話しました。

10/8 4年ぶりに開催されました! 宜野湾市長杯U-12ジュニアサッカー大会



10/7(土)、10/8(日)の日程で開催された「第31回宜野湾市長杯 U-12ジュニアサッカー大会」が宜野湾市立グラウンドで行われ、市内外から参加した24チームの中から、FC琉球U-12がWウイング沖縄JFCを3対1で下し優勝に輝きました。松川市長は「4年ぶりの開催となる本大会ですが、皆さんのレベルの高さに驚きました。どのチームも練習の成果を十分に発揮し、はつらつとしたプレーができたことだろうと思います」とあいさつしました。

10/10 大会に向けて、1日1日を大切に頑張ります 真志喜中ハンド部員・バレー部員が県選抜へ!



真志喜中学校男子ハンドボール部の喜瀬真生さん、女子バレーボール部の泉川すもさんと、学校関係者の皆さんが市役所を訪れ、ともに県代表に選抜されたことを報告しました。喜瀬さんは「全国大会に向けても1日1日を大切に練習し、優勝に向けて頑張ります」と話し、泉川さんは「県代表としての自覚をもってプレーできるように頑張りますので、応援よろしくお願いします」とあいさつしました。

10/27 躍動! Casa Okinawa ale 女子サッカー沖縄県大会4連覇!



女子サッカーチーム「Casa Okinawa ale」に所属する、嘉数中学校1年の新城颯花さん、2年の宮城瑠蘭さん、真志喜中学校2年の諸見ゆりあさんとチームの関係者が市役所を訪れ、県内で開催された4つの大会において、見事3年連続となる4連覇を達成したことを報告しました。宮城さんは「指導していただいた方々や、支えてくれる皆さんへの感謝を忘れず頑張りたいです」とあいさつしました。

10/27 世界で活躍する「宜野湾っ子」をめざして 宜野湾市中学生英語ストーリーコンテスト



宜野湾市中学生英語ストーリーコンテストが開催され、市内在住の中学生21人の参加者が日ごろ学んだ英語力を活かしたスピーチを披露しました。コンテストは3~5分の間で行われ、ジェスチャーや表情、発声の強弱などで各々が物語を豊かに表現していました。その中から、1学年の部は石川芽依さん(宜野湾中学校)が、2学年の部は島袋愛良さん(真志喜中学校)がそれぞれ1位を受賞しました。

10/11 必ず起こる大災害 地域はどう向き合う? 伊佐区地域支え合い防災学習会



伊佐区地域支え合い活動委員会で、災害ソーシャルワーカー(社会福祉士・防災士)の稲垣暁氏をお招きして、防災学習会を行いました。地図やハザードマップを活用したリスクの把握や、沿岸部の避難課題について再認識をしました。また災害に備えて、日頃からご近所の方と気軽に話せる関係を築き、周囲の方々と良い関係づくりを心がけることも「自助」の一つであることを学びました。

10/13 ふだんのくらしをしあわせに暮らせるよう 第42回宜野湾市社会福祉大会



社会福祉センターにおいて「第42回宜野湾市社会福祉大会」が開催され、社会福祉活動等に奉仕活動や寄附をされた39名、9団体に表彰および感謝状が授与されました。被表彰者を代表して民生委員の仲宗根清茂さんは「地域の方々とお会いして、一人一人助けていき、皆さんと思いが通じる。こうした取り組みを続けてきて、充実した10年だったなあと、今日表彰を受けて改めて思います」と語りました。

10/31 お気に入りの衣装で「トリックオアトリート!」 わらびの森幼児学園 うなばら保育所 ハロウィンパレード



わらびの森幼児学園の園児の皆さん

うなばら保育所の園児の皆さん

わらびの森幼児学園の園児たちが、アニメや映画などのキャラクターに仮装して市役所に遊びに来てくれました。正面玄関前では、市役所職員のみなさんがお菓子を持って出迎え「トリックオアトリート~!」と笑顔を見せる園児の皆さんと交流しました。また、同日、宜野湾市立うなばら保育所の4、5歳児の園児の皆さんは保育所周辺でパレードを行い、地域の皆さんや訪問したお店の方々とも交流しました。お気に入りの衣装で仮装し、楽しそうにパレードする園児の様子は、市役所を訪れた来庁者や市役所職員、地域の皆さんに元氣と笑顔をお届けしました。来年もまたかわいいパレードを楽しみにしています!

10/16 パリオリンピックが楽しみです! FBWC2023日本組織委員会表敬訪問



FBWC2023 日本組織委員会の三屋裕子会長、浜武恭生副会長、日越延利副会長、笠原健太副事務局長が市役所を訪れ、FIBA バスケットボールワールドカップ 2023 沖縄グループステージの報告を行いました。三屋会長は「皆さまの応援のおかげで好成績を収める事ができました。パリオリンピックでも好成績を残せるよう頑張ります」と述べ、市へ感謝状と記念品(日本代表選手のサイン入りボール)を贈呈しました。

10/23 私たちの健康は私たちの手で 食生活改善推進協議会20周年を迎えました



宜野湾市食生活改善推進協議会(前田美恵子会長)の皆さんが、20周年記念事業の報告に市役所を訪れました。前田会長は「20周年に向けて式典・食育講演会を予定しております。式典への案内とお祝いのあいさつを賜りたく、重ねてお願い申し上げます」とあいさつしました。食生活改善推進員は、「私たちの健康は私たちの手で」を合言葉に、食を通じた健康づくりを積極的に推進する地域ボランティア組織です。